

Participa Cuba en sesión del Comité de Expresiones Culturales de la UNESCO



La Habana, 2 feb (RHC) Una delegación cubana participa en la 14 sesión del Comité Intergubernamental para la Protección y Promoción de la Diversidad de las Expresiones Culturales, de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura -UNESCO-, en desarrollo del primero al 6 de este mes en formato virtual.

En el inicio del encuentro, se efectuó el lanzamiento del Año Internacional de la Economía Creativa para el Desarrollo Sostenible, en un escenario en el que las industrias culturales se encuentran entre las de más rápido crecimiento en el mundo y se han convertido en un factor esencial para el crecimiento económico inclusivo, la reducción de las desigualdades y el cumplimiento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Según un comunicado en la web del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, nuestro país está representado por Yahima Esquivel Moynelo, embajadora ante la UNESCO; Frank Téllez, funcionario del Ministerio de Cultura, y Lluraldi Cabas Mayor, primer secretario de la Misión Permanente ante la UNESCO.

El Comité, compuesto por 24 Estados miembros elegidos por la Conferencia de las Partes de la Convención para desempeñar un mandato de cuatro años, promociona y supervisa los objetivos multilaterales.

Por primera vez en formato virtual, por la pandemia de COVID-19, el Comité examina el impacto de la situación epidemiológica en las industrias culturales y creativas, la protección de la diversidad de las expresiones culturales en el entorno digital, así como el trato preferente de los bienes y servicios culturales y otros temas relativos al Fondo Internacional de la Diversidad de las Expresiones Culturales. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/246511-participa-cuba-en-sesion-del-comite-de-expresiones-culturales-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba